

Kinder der Kindertageseinrichtung „Spielkiste“ besuchen Kreissparkasse

Die zukünftigen Schulkinder der Kindertageseinrichtung „Spielkiste“ besuchten in der Mittagspause die Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Rheda. Dabei gingen die Kinder unter Leitung von Stefanie Brökelmann von der Kreissparkasse auf große Schatzsuche durch das Sparkassengebäude. So wurde geschaut, wo die Geldautomaten bestückt werden, Geldscheine auf Echtheit geprüft und vieles mehr. Die Suche endete im Tresorraum im Keller, wo für jedes Kind ein „Schatz“ versteckt war. Anschließend gab es für die Schatzsucher eine KNAX-Kappe zur Erinnerung.



Bildunterschrift:

Geschäftsstellenleiter Rainer Hagemeister (2.v.l.) sowie Kundenberaterin Stefanie Brökelmann (r.) Kreissparkasse in Rheda freuen sich mit den Betuern der Kindertageseinrichtung „Spielkiste“ Nadine Hilthorst, Michel Mathevet, Anja Kluger, Anne Thiemanden (v.l.n.r.) sowie Kindern über die erfolgreiche Schatzsuche.